



LOS VEHÍCULOS COLISIONARON POR ALCANCE EN AV. ESPAÑA.

Colisión múltiple de buses en Av. España dejó 7 heridos y gran congestión

Una importante congestión vehicular se registró durante la mañana de ayer en avenida España, como consecuencia de una colisión múltiple que involucró a tres microbuses y que se produjo en el horario punta de traslado de estudiantes a sus establecimientos y de adultos a sus lugares de trabajo.

De acuerdo a información proporcionada desde Carabineros, funcionarios de la institución pertenecientes a la Tercera Comisaría Norte concurrieron hasta esta importante vía que une Valparaíso y Viña del Mar alrededor de las 07:30 horas. Esto, luego de ser alertados de este accidente -ocurrido a la altura del Liceo Industrial en dirección a la Ciudad Puerto- mediante un comunicado de Cenco.

En el lugar el personal policial pudo constatar que se trató de una colisión por alcance entre los vehículos mayores involucrados y que a causa de esto hubo siete personas lesionadas. Las lesiones, afortunadamente, fueron de carácter leve.

Debido a la importante congestión vehicular que se originó en el lugar a causa del siniestro vial, los funcionarios de Carabineros resguardaron el tráfico en el sector y realizaron desvíos de tránsito hacia dos pistas de circulación de la avenida.

En paralelo, para la

07:30

horas, aproximadamente ocurrió el accidente en avenida España, a la altura de calle Pellé.

atención de los heridos concurrió hasta el sector personal SAMU, quienes auxiliaron a los afectados con colaboración de voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso.

De acuerdo a lo informado por esta institución, la Central de Gestión de Incidentes (CGI) despachó a la emergencia tres unidades del Cuerpo de Bomberos porteño, en concreto correspondientes a la Cuarta, Novena y Decimocuarta compañías. Estas dos últimas, son especializadas en rescate.

En el lugar se atendieron a veinte personas en total, incluyendo a los conductores de los vehículos mayores involucrados y a pasajeros. Se aplicaron primeros auxilios y se inmovilizó a los afectados que lo requirieron.

Luego de ser auxiliados en primera instancia pro Bomberos y luego ser atendidos por personal SAMU, hasta el lugar concurrieron seis ambulancias para trasladar a los heridos a la asistencia pública. 🚑